



---

# AdaptNet, 25 Agustus 2009

---

## Recommended Citation

"AdaptNet, 25 Agustus 2009", ADAPTNet Bahasa Indonesian Edition, August 25, 2009, <https://nautilus.org/adaptnet/adaptnet-25-agustus-2009/>

---

# AdaptNet, 25 Agustus 2009

1. Apa Kata Penduduk Australia mengenai Perubahan Iklim?
2. Mengintegrasikan Perubahan Iklim ke dalam Rencana Transportasi
3. Panduan Laporan IPCC Terbaru
4. Mengembangkan Tindakan untuk Mengurangi Dampak Panas terhadap Kesehatan
5. Jalan ke Depan bagi Gender dan Pendanaan Iklim
6. Mitigasi dan Manajemen Bencana - Konferensi

### **1. Apa Kata Penduduk Australia mengenai Perubahan Iklim?**

Dokumen ini memberi gambaran pandangan penduduk Australia mengenai perubahan iklim serta mengkaji apakah pandangan-pandangan tersebut telah berubah seiring dengan waktu. Dokumen ini juga mengkaji perbedaan opini publik mengenai perubahan iklim antara penduduk Australia dibandingkan penduduk di Amerika Serikat. Menurut dokumen ini, perubahan iklim termasuk salah satu isu kebijakan terpenting bagi penduduk Australia selain isu-isu yang lazim menjadi prioritas seperti pendidikan dan kesehatan.

[Apa Kata Penduduk Australia mengenai Perubahan Iklim?](#) Natalie Collins, Kertas Diskusi Kebijakan dan Pemerintahan 09-01, Sekolah Ekonomi dan Pemerintahan Crawford, Australian National University, Canberra, Australia, 2009 [539 KB, PDF]

### **2. Mengintegrasikan Perubahan Iklim ke dalam Rencana Transportasi**

Dokumen ini mengeksplorasi peluang-peluang untuk mengintegrasikan perubahan iklim ke dalam perencanaan transportasi. Dokumen ini mengulas perencanaan transportasi saat ini serta dokumen-dokumen perencanaan yang terkait dari 12 departemen transportasi pemerintah Amerika Serikat (DOT) dan 18 organisasi perencanaan metropolitan (MPO). Dokumen ini memberikan beberapa rekomendasi untuk mengaitkan perencanaan transportasi jangka panjang dengan perubahan iklim pada aspek regulasi.

[Mengintegrasikan Perubahan Iklim ke dalam Rencana Transportasi](#), Frank Gallivan, Jeffrey Ang-Olson dan Diane Turchetta, Disiapkan untuk presentasi di Rapat Tahunan Badan Riset Transportasi, Institut Riset dan Pendidikan (ITRE), North Carolina State University, Amerika Serikat, 2009 [361 KB, PDF]

### **3. Panduan Laporan IPCC Terbaru**

Panduan ini dapat mengurangi jurang pemisah antara ilmu pengetahuan dan kebijakan, sekaligus meningkatkan kesadaran publik mengenai pentingnya melakukan tindakan untuk menangani perubahan iklim serta dampak-dampaknya. Panduan ini secara khusus bermanfaat bagi mereka yang tidak memiliki latar belakang ilmiah untuk membaca sintesis asli dari laporan IPCC.

[Iklim dalam Bahaya: Panduan Umum Laporan IPCC Terbaru](#), Alex Kirby, Christina Stuhlberger, Claudia Heberlein dan Svein Tveitdal, United Nations Environment Programme (UNEP) dan GRID-Arendal, 2009 [6.85 MB, PDF]

#### **4. Mengembangkan Tindakan untuk Mengurangi Dampak Panas terhadap Kesehatan**

Laporan ini merangkum keseluruhan hasil sebuah proyek selama dua tahun yang bernama 'EuroHEAT-meningkatkan tanggapan kesehatan masyarakat terhadap cuaca ekstrem dan gelombang panas'. Proyek ini mengkuantifikasi dampak terhadap kesehatan akibat panas yang terjadi di kota-kota di wilayah Eropa Barat WHO, serta mengidentifikasi beberapa pilihan untuk meningkatkan kesiapan sistem kesehatan untuk melindungi kesehatan masyarakat.

[Meningkatkan Tanggapan Kesehatan Masyarakat terhadap Cuaca Ekstrem/Gelombang Panas - EuroHEAT](#), Ringkasan Teknis, Bettina Menne dan Franziska Matthies (editor), World Health Organization (WHO), Copenhagen, Denmark, 2009 [1.53 MB, PDF]

#### **5. Jalan ke Depan bagi Gender dan Pendanaan Iklim**

Laporan ini mengkaji implikasi gender dari pendanaan iklim global yang baru, serta pendanaan iklim khusus dan berbagai mekanisme pendanaan. Laporan ini memberikan argumen bahwa berbagai instrumen dan mekanisme pendanaan perubahan iklim perlu memperhitungkan dampak yang berbeda bagi masing-masing gender. Laporan ini mengusulkan beberapa pilihan untuk isu gender dan pendanaan iklim.

[Gender dan Pendanaan Iklim: Mengarusutamakan Dua Hal untuk Pembangunan Berkelanjutan, Liane Schalatek](#), Yayasan Heinrich Böll Amerika Utara, Washington, DC, Amerika Serikat, 2009 [1.56 MB, PDF]

#### **6. Mitigasi dan Manajemen Bencana - Konferensi**

Bekerja sama dengan Jurnal Ilmu Pengetahuan Lingkungan Hidup Amerika, konferensi ini akan berlangsung pada tanggal 16 hingga 18 Desember 2009 di Tamil Nadu, India. Konferensi ini akan menjadi ajang bagi para profesional/ilmuwan untuk saling berbagi dan menyebarkan informasi mengenai berbagai aspek yang terkait dengan mitigasi dan manajemen bencana. Abstrak untuk disertakan ke dalam konferensi ini dapat diserahkan paling lambat pada tanggal 15 September 2009.

[Konferensi Internasional Mitigasi dan Manajemen Bencana](#), Bekerja Sama dengan Jurnal Ilmu Pengetahuan Lingkungan Hidup Amerika, PSNA College of Engineering and Technology, Dindigul, Tamil Nadu, India, 16-18 December 2009.

AdaptNet dalam Bahasa Inggris tersedia di: AdaptNet 25 August 2009

---

View this online at: <https://nautilus.org/adaptnet/adaptnet-25-agustus-2009/>

Nautilus Institute

608 San Miguel Ave., Berkeley, CA 94707-1535 | Phone: (510) 423-0372 | Email:  
[nautilus@nautilus.org](mailto:nautilus@nautilus.org)